



## **Necesario, mantener estrategia energética de la 4T en beneficio del pueblo de México: Fernando García**

Al participar en la comparecencia con los aspirantes a Comisionado Presidente de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), el diputado Jesús Fernando García Hernández (PT) cuestionó cuál sería la estrategia para procurar el beneficio y el bien común de la población en materia energética, que es uno de los principales objetivos de la Cuarta Transformación.

<https://efekto10.com/necesario-mantener-estrategia-energetica-de-la-4t-en-beneficio-del-pueblo-de-mexico-fernando-garcia/>